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Добрый день, уважаемые участники конференции, руководители школ 

и детских садов, педагоги и воспитатели!  

Примите самые теплые и искренние поздравления по случаю нашей 

традиционной августовской встречи и начала нового учебного года! Я очень 

рад возможности вместе рассмотреть, обсудить проблемы, задачи, которые 

предстоит решать образовательной отрасли района на протяжении нового 

учебного года. Уверен в том, что сегодня, подробно и всесторонне 

проанализировав итоги минувшего учебного года, мы наметим конкретные, 

реально выполнимые планы и задачи на предстоящий период. 

Благополучие общества во многом зависит от положения дел в сфере 

образования, культуры, духовного и нравственного воспитания 

подрастающего поколения. Как следствие - развитие системы образования 

для нас – один из главных приоритетов социально-экономической политики, 

а забота о будущем поколении – самые надѐжные, умные и благородные 

инвестиции. Именно такой подход является основой формирования бюджета, 

стратегии развития района  и всей нашей деятельности в целом. 

В 2021 году сохранилась тенденция ежегодного приоритетного 

финансирования сферы образования. За счет средств консолидированного 

бюджета расходы на образование  при подготовке к новому учебному году 

составили более 47,5 млн. рублей. Система образования должна не только 

отвечать современным  требованиям, но и быть опорой и поддержкой для 

комплексного экономического и общественно-политического развития 

района. 

Мы понимаем, что важнейшая задача современной школы и других 

образовательных организаций – это создание надлежащих условий для 

пребывания воспитанников, учащихся и самих работников. Родители должны 

быть уверены в том, что их дети находятся в безопасной среде.  



Сегодня в образовательных организациях района завершена работа по 

подготовке зданий и помещений к началу учебного года, о чем 

свидетельствует решение комиссии по проверке готовности организаций. В 

18 организациях из 33 произведены масштабные ремонтные работы. Что 

касается Верхнеспасской школы, то в зданиях ее филиалов   в  Хитровском, 

Коптевском, Нижнеспасском произведена замена оконных блоков и дверей 

на сумму более 2,5 млн. руб., в Подоскляйском филиале произведена 

установка пандуса, в базовой школе произведена замена электропроводки на 

сумму около 250 тыс.руб. 

Значимым событием для нашего района стал капитальный ремонт 

Озерского филиала,  который проходит  в рамках Ведомственного целевого 

проекта «Современный облик сельских территорий» государственной 

программы «Комплексное развитие сельских территорий». Сумма затрат на 

проведение ремонта составляет около 28 млн. рублей.  

Масштабные ремонтные работы проводятся и в Платоновской школе и 

ее филиалах. Около 2 млн. рублей направлено на капитальный ремонт кровли 

базовой школы. 1 млн. 750 тыс. руб. израсходовано на замену оконных 

блоков и дверей в Кершинском, Зеленовском, Саюкинском и Осиновском 

филиалах. Кроме того в Рождественском филиале в рамках региональной 

программы «Содействие созданию новых мест в образовательных 

организациях Тамбовской области» будут  полностью заменены оконные 

блоки на сумму 4,5 млн. руб. В Рассказовском филиале прозведена закупка 

энергосберегающих  LED ламп, рециркулятороров, газового счетчика на с 

сумму около 1 млн. руб. В Саюкинском филиале  произведен ремонт 

кабинетов «Точка роста» и приобретена мебель на сумму 500 тыс. руб. 

Около 6,5 млн. руб  направлено на  улучшение материально-

технической базы Платоновского детского сада и его филиалов. В базовом 

учреждении произведен ремонт сан.узлов на 1 и 2 этажах ,замена дверей, 

затрачено более 700 тыс.руб. В Зеленовском филиале установлена игровая 

площадка,навес, заменены окна и двери обустроены тротуарные дорожки 

всего на сумму 1 млн. руб. В Хитровском филиале произведена замена 



дверей, обустроены асфальтовые отмостки  и тротуарные дорожки, 

установлена игровая площадка, приобретены газовые котлы, произведен 

ремонт теплотрассы. Всего затрачено около 1,5 млн. руб. В филиале 

«Сказка» произведен ремонт котельной,установлены котлы, на что 

израсходовано также более 1,5 млн.руб. На сумму более 500 тыс.руб 

произведена установка газовых котлов и счетчика в Никольском филиале. 

Много сделано, но ещѐ больше предстоит сделать. В планах 

проведение капитального ремонта Нижнеспасского филиала  на сумму более 

60 млн. рублей. В настоящее время ведется разработка проектно-сметной 

документации. После проведения капитального ремонта Озерского филиала, 

введение  здания в эксплуатацию и благоустройство прилегающей 

территории. Запланировано завершение ремонтных работ фасада базового 

Платоновского детского сада и благоустройство территории. 

Через несколько дней наступит 1 сентября, оживут наши школы и 

детские сады. Общие целевые установки развития образовательных 

учреждений района должны сохраниться и в новом учебном году. Это 

повышение качества образования, обеспечение приемлемого уровня 

безопасности и комфорта, соответствие требованиям надзорных органов. 

Завершая свое выступление, хочу обратить внимание на то, что сегодня 

система образования – одна из самых динамично развивающихся отраслей. 

Практически ежедневно происходят события, существенно меняющие 

материальную основу образования, содержание образовательного процесса, 

технологии и методику обучения. Но, как и много лет назад, неизменной 

остается роль учителя – учить и воспитывать детей. 

Воспитание подрастающего поколения рассматривается сегодня как 

стратегический общенациональный приоритет. Важная роль в решении 

данного вопроса отводится классному руководителю. «Ближе всего к 

ученикам – их классные руководители, - сказал В.В.Путин в послании 

Федеральному собранию.  Такая постоянная каждодневная работа, связанная 

с обучением, воспитанием детей, – это огромная ответственность, и она, 

конечно, требует особой подготовки наставников и их особой поддержки.». 



 С 1 сентября 2020 года по поручению Президента РФ все классные 

руководители стали получать дополнительную выплату из средств 

федерального бюджета в размере 5 тысяч рублей. При этом действующие 

региональные выплаты за классное руководство сохранены. 

Еще раз обращу внимание на приоритет для государства. Перед нами 

стоят задачи по повышению престижа педагогической деятельности. 

В последнее время государством предпринимаются беспрецедентные меры 

по повышению уровня вознаграждения за учительский труд 

В связи с планируемым увеличением дохода от трудовой деятельности 

будут увеличены целевые показатели по заработной плате в соответствии с 

майскими Указами Президента РФ. В случае принятия положительного 

решения по данному вопросу целевой показатель по заработной плате 

педагогических работников увеличится с 27,5 тыс.руб до 28,955 тыс.руб 

(около 10%). 

Один философ сказал: «Истинные учителя – это те, которые живут, 

работают, борются и успевают, веря в идеальные ценности своей работы». В 

системе образования нашего района трудятся  именно такие педагоги – 

талантливые, самостоятельные, умеющие нестандартно мыслить и 

самоотверженно работать. 

 

 

Уважаемые участники конференции! 

Пусть в вашей профессии всегда находится возможность для 

реализации интеллектуального и творческого потенциала, а новый учебный 

год принесет вам много светлых и счастливых дней, станет годом свершений 

и добрых дел. Желаю  всем творческих поисков и удач в вашей благородной 

педагогической деятельности! Здоровья вам, профессионального роста и 

успехов! 

 

 

 

 


